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平成２５年度 第３回加西市立図書館協議会 議事録 

 

日  時 平成 26年 3月 24日（月） 16：00～17：10 

場  所 アスティアかさい３F 集会室 

出 席 者 委員１０名：岸本祐三、田井和美、岡本教穂、藤原美穂、本玉元、岡臣子、阿部勇、

岡章雄、岡田亘、岡田まゆみ 

教委・図書館３名：後藤教育次長、柴田館長、増田主任 

 

１．開会 増田主任が開会を伝えた（16：00） 

２．教育次長、図書館長、図書館協議会長あいさつ 

３．議事 

 増田主任が、これからの議事の進行を本玉会長に依頼した。 

（１） 平成 25年度図書館利用状況について 

事務局：平成 25 年度図書館活動のまとめ、特別整理期間点検作業結果、蔵書点検経年比較表、

受払統計等について資料により説明。 

委 員：朝日新聞で見ると北播磨館内は図書館利用状況が非常に高い。加西市立図書館も他市町

にない魅力ある図書館を目指してほしい。 

事務局：貸出冊数の見直しも含めて当館に不足している面を改善していきたい。 

（２） AVブース更新後の状況について 

事務局が更新状況を現地説明 

（３） 雑誌スポンサーの応募状況について 

事務局：雑誌スポンサー一覧表、雑誌貸出順位リスト、平成 25 年度図書館資料貸出ベスト 50

等を紹介。3月 6日現在で 7者、8誌のスポンサー申し込みがあった。 

委 員：スポンサー増を目指して何か工夫しているのか。 

事務局：すでに新聞、広報等にも掲載しているが、今後は商工会議所とも連携したい。また、ス

ポンサー企業の掲載も館内やホームページで実施していきたい。 

（４） DAISY図書資料について 

事務局：利用登録確認項目リストと現状を説明、実現できるよう努力したい旨、伝える。 

（５） その他 

委 員：郷土資料の収集は非常に大切。美バースのときに図書館への寄贈として呼びかけできな

いか。貴重な資料がそのままリサイクルに出されてしまうのは惜しい。 

委 員：幼稚園、保育園等にある絵本等も資料として長く持たせるためにブックカバーをかける

ことができればいいのだが。予算的なものもあるだろうが、そのための講習会を検討し

てほしい。 

委 員：各種統計に職員数も入れてほしい。 

事務局：ただいまの意見、再度持ち帰って参考にさせていただきたい。 

（６） 次回開催予定 

事務局：例年であれば次回の開催は８月ごろになる。また調整させていただく。(了解) 

４．閉会 岡副会長が閉会の挨拶をした。（17：10） 


